

io will weltweit die Menschen zum Handeln bewegen:

„Etwas für die Umwelt tun und dabei Spaß haben“

den ist Silber, aktiv werden ist Gold! „Veränderung ert erst, wenn die Idee umgesetzt wird“, sinniert Marina Herman. Die Schwertbergerin gründete mit Dennis Platzl (22) und Daniel Pfeiffer (21) das „Blue Monday Project“. Das Trio will die Menschen in Sa-Umwelt auch zu verändertem Handeln bewegen.

Marina Herman aus Schwertberg, Daniel Pfeiffer aus Leoben, Dennis Platzl aus Leoben – dieses Trio hinter „Blue Monday Project“. Die Mühlviertlerin hat das Wissen aus ihrem Management-Studium mit, er einen Abschluss von HTL 1 in Linz für Bau & Technik, während Platzl im Bereich den Lieferdienst

simplygreens gründete. „Viele Leute schieben die Schuld für den Klimawandel auf die Politik oder die Industrie. Selbst fährt man jeden Tag allein mit dem Auto zur Arbeit, kauft Produkte, die nicht nachhaltig sind, und von Fair Fashion haben sowieso die meisten noch nie etwas gehört. Wollen wir die Zukunft ändern, müssen wir

auch an diesem Lifestyle etwas ändern“, sagt Platzl. „Wir wollen den Leuten zeigen, wie einfach es sein kann, etwas für die Umwelt zu tun und wie man dabei noch Spaß haben kann.“

Bei einem Wettbewerb von startup-live in St. Pölten setzten sie sich mit ihrer Idee, zu der ein Blog, Podcast und App gehören, zuletzt durch. „Zu sehen, wie wir damit andere überzeugen, beweist uns, dass wir es schaffen können, dass wir das Feuer weltweit verbreiten können“, so Herman.

Barbara Kneidinger



Marina Herman, Dennis Platzl, Daniel Pfeiffer und „Blue-Monday-Project“-Gründerin Pia Spitzenberger (von links).



Fotos: Blue Monday Project



„Etwas für die Zukunft ändern, müssen wir auch am Lifestyle etwas ändern“, sagen die Oberösterreicher. Greta Thunberg (Bild) weckte immerhin das Klimabewusstsein.

Foto: AFP/FILIPPO MONTEFORTE

Angebotsfrist für Interessenten geht zu Ende:

„Tag X“ im Kampf um die Rettung von Gruber & Kaia

Bangen, zittern, hoffen! Nach Monaten, in denen der Betrieb bei Gruber & Kaia im Kampf um einen Investor weitergeführt wurde, rückt nun die Entscheidung näher, wie es mit dem Metallteilehersteller und dem HTI-Konzern weitergeht. Heute, Freitag, endet die Angebotsfrist, die die Masseverwalter Thomas Kurz und Gerhard Rothner im November verlängert

hatten. Damals hatten potenzielle Investoren gemeint, dass sie mehr Zeit brauchen würden, um sich einen Überblick über die Lage des in die Pleite gerutschten Automobilzulieferers mit seinen 200 Mitarbeitern aus St. Marien machen zu können. Eineinhalb Monate später ist jetzt der „Tag X“ gekommen: Bis gestern früh gab es kein verbindliches Angebot.

0032A1N4



Wirtschaft
Oberösterreich

BUSINESS AKTUELL

➤ Neue Führung

Christian Rösler, zuvor bei ewe/FM-Küchen, ist nun an der Seite von Markus Groiss Geschäftsführer bei Branderkennungs-Spezialist Groma 247 aus Schöndorf.

➤ Neue Formen

Auf der Weltleitmesse für Süßwaren und Snacks in Köln präsentiert Spitz einen Kuchen in Bärenform, der in Attnang-Puchheim entsteht.

TIPPS
UNI

SO O

- 1
- 2
- 3
- 4
- 5
- 6
- 7
- 8
- 9
- 10
- 11
- 12
- 13
- 14
- 15
- 16
- 17
- 18
- 19
- 20
- 21
- 22
- 23
- 24
- 25
- 26
- 27
- 28
- 29
- 30
- 31
- 32
- 33
- 34
- 35
- 36
- 37
- 38
- 39
- 40
- 41
- 42
- 43
- 44
- 45